

# Abiertas las inscripciones para el Máster Universitario en Medicina y Genética Reproductivas - Información - 09/02/2019

## Abiertas las inscripciones para el Máster Universitario en Medicina y Genética Reproductivas

ESTA CÁTEDRA ESPECIAL DE LA UMH IMPARTIRÁ JUNTO CON EL HOSPITAL HLA VISTAHERMOSA EL PROGRAMA DE OCTUBRE DE 2019 A JUNIO DEL 2020

### REDACCIÓN

La Cátedra de Biomedicina Reproductiva Clínica Vistahermosa está organizando la XIX edición del Programa de Formación en Biomedicina Reproductiva, que incluye el Máster Universitario en Medicina y Genética Reproductivas, que comenzará en Octubre de 2019 y finalizará en Junio de 2020. Esta Cátedra especial de la Universidad Miguel Hernández (UMH) está formada por profesores de la propia Universidad y profesionales de la Unidad de Reproducción y la Unidad de Genética del Hospital HLA Vistahermosa de Alicante, así como de otros centros de reproducción asistida y genética reproductiva a nivel nacional.

El programa está dirigido a graduados en Biología, Medicina, Biotecnología, Farmacia y titulaciones asimiladas. El objetivo de esta actividad formativa es preparar a los

alumnos para que puedan incorporarse a equipos multidisciplinares especializados en reproducción asistida y genética reproductiva. Para ello, este Título propio de postgrado de la UMH cuenta con 60 créditos, gran parte de los cuales está destinado a prácticas en la Unidad de Genética y la Unidad de Reproducción del Hospital HLA Vistahermosa de Alicante. Adicionalmente, los alumnos podrán realizar estancias en otros centros del país ubicados en Madrid, Valencia, Málaga, Almería o Zaragoza.

En ediciones anteriores, el Máster ha recibido el auspicio de la Sociedad Española de Fertilidad (SEF), la Asociación para el Estudio de la Biología de la Reproducción (ASEBIR), la Asociación Española de Andrología, Medicina Sexual y Reproductiva (ASESA) y la Asociación Española de Genética Humana (AEGH). Para la próxima edición del curso 2019-20 también se han realizado las solicitudes correspondientes.

La UMH, a través de esta Cátedra, cuenta con 19 años de experiencia formando especialistas universitarios en reproducción humana asistida y genética reproductiva de forma ininterrumpida. Desde la primera

edición del Máster, se han formado más de 190 alumnos en este campo biomédico, la mayoría de los cuales se encuentra trabajando en distintos centros nacionales e internacionales. Además, también organiza cursos especializados online de corta duración como el Curso de Genética Clínica en Reproducción Asistida y el Curso de Embriología Clínica.

### Preinscripción

Para solicitar la preinscripción al Máster, se debe enviar un correo electrónico a la dirección de la secretaría ([biologia.reproduccion@umh.es](mailto:biologia.reproduccion@umh.es)), incluyendo: nombre completo, domicilio, titulación, dirección de correo electrónico, teléfono, copia del currículum vitae y carta de motivación.

Los alumnos serán seleccionados mediante el currículum y, opcionalmente, una entrevista personal. Para 2019/2020 se ofertan 10 plazas. Se hará una primera selección durante el mes de Abril. El plazo de preinscripción finalizará el 20 de Septiembre de 2019, salvo que se adjudiquen antes las plazas ofertadas. Más información en la web [biologiadelareproduccion.es](http://biologiadelareproduccion.es).



Imagen de los alumnos del último máster.